



Nombre de alumno: Mari Bella Pascual Juan

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Enfermería Clínica I

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 4

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 23 de septiembre del 2022.

GENERALIDADES DE ENFERMERIA MEDICO - QUIRURGICO

INTRODUCCION

La enfermería tiene una gran responsabilidad en su labor, ya que ésta abarca varios áreas dentro de un centro de salud. Esta profesión se ve reflejado un modo humanístico, con la capacidad de ayudar y poder enseñar a las personas, familias o comunidades, aplicando la promoción a la salud. Adentrándose más en el círculo laboral de los enfermeros, es trabajar en el área de quirúrgica, velando cada deber que implica permanecer allí.

DESARROLLO

Hablando del área médica-quirúrgica se involucran muchos puntos, como todo el procedimiento, la realización, el estudio y la aplicación para que se lleve a cabo una intervención.

La enfermera se encarga de muchas cosas importantes, en este caso, uno es responsable de verificar que el paciente que va a tener una operación, como ver que el paciente sea el correcto, checar que la operación correcta y de preparar al paciente antes de entrar al quirófano. Una vez dentro, el debe de asistir al cirujano, tomando en cuenta que habrá más profesionistas, pero cada

Una toma lugar a su propia labor, una vez terminada dicho procedimiento el médico y anestesiólogo vigilan al paciente hasta que den la orden de pasarlo al área de cuidados intensivos y ahí es donde la enfermera vuelve a estar al pendiente del paciente, se mantiene en constante vigilancia min. durante las primeras 24 hr, ya que ahí es donde pueden tener complicaciones comunes en personas posoperadas o ya sea por alguna patología ya dada, como mareos, vómito, dolor, náuseas o hemorragias.

Es importante al igual mantener limpia la herida para evitar así mismo alguna infección en la incisión, después de cierto tiempo dado por el médico tras ver mejoría en el paciente, se le da su alta para que siga recuperándose en su hogar. y aquí es donde entra otra labor de la enfermera que es darle fomento y promoción a la salud, ayudando a capacitar a la familia para que sepan como tratar, alimentar y como mantener la higiene correcta para cuidar al paciente y así poder llegar a la recuperación completa.

En el área quirúrgica se debe de mantener equipada para cuando se presente alguna intervención, esa área debe de estar lo más limpio posible ya que ahí es donde se someterán los pacientes, al igual que el personal que colaborará debe de cumplir con todas las medidas sanitarias para poder prevenir infecciones.

Es una gran responsabilidad permanecer a este equipo ya que prácticamente puede que la vida del paciente este en nuestras manos, ya que nuestra labor es prevenir las enfermedades, prolongar la vida y promover la salud.

CONCLUSIÓN

Como enfermeros debemos saber que nuestra profesión es de vital importancia, ya que durante toda nuestra vida profesional tratamos con la vida de muchas personas, e implica tener un buen conocimiento acerca de lo que hacemos para que así no cometamos errores que luego nos traigan consecuencias, por eso es importante amar lo que uno hace, para que así lo hagamos de la mejor manera.

Hay que tratar a los demás como nos gustaría que nos traten.

“Algunos enfermeros son personajes importantes y otros no; pero, para una enfermera, el más importante es el enfermo.”

Fuentes bibliográfica

UDS. (23 de septiembre del 2022). UDS Antologia de cuidados de la mujer. Obtenido de

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/48dff60ff483aa7576e4cdcf953d66fa-LC-LEN401 ENFERMERIA CLINICA I.pdf>